
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Münchner Rathaus zeitgemäß ausstatten 1: Anschluss an das Fernkältenetz

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Münchner Rathaus wird im Zuge der anstehenden Sanierungsarbeiten an das Fernkältenetz der Stadtwerke angeschlossen und die entsprechende Infrastruktur im Haus geschaffen, um Büros, Besprechungsräume und Sitzungssäle zu klimatisieren.

Begründung:

Nicht nur bei großer Hitze, sondern auch bei normaler Sonneneinstrahlung steigt das Raumklima in Besprechungsräumen und Büros im Münchner Rathaus – insbesondere auf der Südseite – auf unerträgliche und kaum zumutbare Temperaturen.

Direkt vor der Türe des Rathauses befindet sich ein Fernkälteanschluss der Stadtwerke. Es bietet sich an, das Rathaus im Zuge der anstehenden Sanierungen an das ökologisch nachhaltige Fernkältenetz anzuschließen und somit Entlastung für die Mitarbeiter und Besucher des Rathauses zu schaffen.

Manuel Pretzl, Stadtrat

Kristina Frank, Stadträtin